

Marc Beudet

Caricaturiste

Né le 11 juillet 1971 à l'Île Perrot. Fils de Paul Beudet et de Nicole Trottier.



Il est le meilleur caricaturiste au pays en recevant le prestigieux prix au Concours canadien de journalisme.

Le caricaturiste du Journal de Montréal depuis janvier 2002, Marc Beudet, originaire de L'Île-Perrot, a remporté la semaine dernière le prestigieux prix de caricaturiste de l'année au pays, au Concours canadien de journalisme.

C'est dans la région que celui qui sévit maintenant chaque jour dans le quotidien de la métropole, a commencé à faire ses premières victimes. « Mes professeurs de la Cité-des-Jeunes ont fait les frais de mes premiers dessins. J'avais 14 ans à l'époque et je voulais rire de certains d'entre eux. J'illustrais alors leur compétence ou, souvent, le contraire », dit-il, en ajoutant qu'il était déjà frondeur à l'époque.

« Souvent j'affichais mes caricatures sur la porte de la classe juste avant le début du cours. Le professeur visé était en maudit pendant toute l'heure que durait la leçon », explique celui dont la famille vit toujours ici.